

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4503
Ciudad Universitaria, 14 de noviembre de 2022

Realizan tamizaje de diabetes mellitus en la UAEM

Estudiantes de la Facultad de Farmacia de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y médicos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), realizaron de forma gratuita, la aplicación de un tamizaje para la detección oportuna de diabetes mellitus tipo 2 y obesidad, como parte de la conmemoración del 14 de noviembre, Día Mundial de la Diabetes, con el fin de generar conciencia de mantener una vida saludable.

Diana Lisbeth Gómez Galicia, profesora de tiempo completo de la Facultad de Farmacia, explicó que la diabetes se encuentra en el décimo lugar de las causas de muerte en nuestro país, además de ser una de las enfermedades que requieren de mucha atención médica.

“Entre las causas de la diabetes se encuentra la herencia genética, pero mucho tiene que ver el estilo de vida, una alimentación inadecuada, el sedentarismo y la falta de ejercicio, que se vuelve algo complicado para la mayoría de la población por sus diversas actividades laborales”, expresó.

El tamizaje para la detección oportuna de diabetes mellitus tipo 2 y obesidad, consistió en la toma de la presión arterial, el peso y nivel de glucosa, para identificar factores de riesgo en la población de forma oportuna y orientarla para prevenir la enfermedad de la diabetes.

Diana Lisbeth Gómez dijo que la diabetes es una enfermedad crónico degenerativa, que una vez que se establece en el paciente va a permanecer por el resto de su vida, de ahí que la detección a tiempo posibilita tomar las medidas oportunas y evitar complicaciones que afecten la calidad de vida.

“Educación para proteger el mañana”, es el lema que establece la Organización Panamericana de la Salud este año, por lo que estudiantes de la Facultad de Farmacia expusieron infografías relacionadas al tema en la explanada y pasillo de esta unidad académica, para dar a conocer información y educar a la comunidad universitaria en torno a una vida de calidad.

Sergio Alán Zúñiga Calderas, secretario de Extensión de la Facultad de Farmacia, estuvo a cargo de la inauguración de estas actividades, quien destacó la participación de médicos del IMSS en la aplicación de dosis de la vacuna contra la influenza y la vacuna contra Covid-19 para niños de 5 a 11 años, durante esta jornada.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia